
「美しい四国づくり委員会」後の取り組み

■幡多で「頑張る」人たちによる、幡多を「元気」にするための意見交換会
を実施しました。
H21年に閉会した「美 しい四国づくり委員会」の主旨を具体的に実践するため、美しい四国づくり委員会の委員でもある

東京大学羽藤教授を中心に年１回勉強会として、各地域の具体的な行動、取組状況を視察し、今後の美しい四国づくり
に対する知識向上を図っています。H27年度は、高知県四万十市幡多地域を中心に地元で頑張っている人たちと、地元
を元気にするために現地調査や意見交換会を実施しました。

美しい四国づくりをベースとした勉強会
Ｈ２２．２ 「美しい四国づくりの処方箋勉強会」（高松）
Ｈ２３．１０「美しい四国づくり勉強会」（高松）
Ｈ２４．１０「景観勉強会」（大洲市）
Ｈ２５．１０「景観勉強会」（松山市）
Ｈ２６．１０「四国づくり勉強会」（高松市）
Ｈ２７．１１「四国づくり勉強会」（四万十市西土佐）

現地調査風景（勝間橋（沈下橋）） 現地調査風景（網代バイパス橘橋）

地域の方を交えての班別討議

羽藤先生講演

各班からの発表風景 石田事務所長からの閉会挨拶


